
 桃園市立山腳國中 113學年度交通安全教育座談會會議記錄 

    113.6.28 

一、主席報告 

很感謝今天大家來參與這個座談會，現在針對學校目前的校園安全及

交通安全教育相關問題，來做一個充分的討論，在此也期勉校內行政同仁

能就今天的相關結論作一有效的回應和調整，以行政支援教學，讓我們的

學生能遵守交通規則，大家都平平安安上學，快快樂樂回家。 

 

二、會議發言 
（一）學務處報告 

1.本學期除了在週會時間，在例行性的安排交通安全教育的宣導與教

學外，也將特別加強對騎腳踏車同學不戴安全帽同學的查察和勸導，以保

障學生的安全，開學至今，發現大部分的學生皆能做到。另外，也請導師

協助向同學宣導務必遵守值週老師與警衛的指揮通過馬路，以維護自身安

全。 

2.在本學期的親師座談會中，針對校門口接送問題做解說，麻煩請家

長們配合於家長接送區接送孩子，以降低上下學時段，校門口交通混亂的

情形。在此也多對家長宣導，請接送孩子上下學的家長，能多為自己的孩

子準備安全帽，以維護同學的安全。 

 

（二）同仁發言 

1、生教組 

    導護工作工作繁重，感謝各位同仁的配合協助。很多家長會在校門口 

    兩側違規逆向行駛，也請大家能隨機勸導。 

   

 2、江老師發言 

    很多家長會在校門口兩側違規迴轉行駛，請大家能隨機勸導。 

 

三、討論題綱: 無 

 

 

四、臨時動議：無 
 
五、主席結論 



孩子的安全是學校最重視的，感謝各位老師協助導護工作，讓學生的

安全有保障。另外，還要建立學生心中具備交通安全的觀念，和自動遵守

交通規則的習慣，希望老師可以透過完善的規劃，提供外在環境的安全和

境教，隨時注意學生的行為，以養成遵守交通規則的習慣，進一步建立交

通安全的觀念。而我們學校及教職員工的角色，不管是言教或身教方面，

就是要能給予學生引導和規範，也期許大家能充分展現自我應盡的角色！

今天感謝大家的參與，也麻煩各位同仁，能針對今天所提到的缺失或待加

強部分，去教育我們的學生，謝謝！ 
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